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 会長 野口久美子 

 （福岡県立看護専門学校 

          保助科2期） 

 

これからの同窓会活動を  

 みんなで考えましょう 

 
令和6年1月1日、能登半島を襲った未憎悪の大地

震、日本列島どこにいても災害と遭遇します。そし

て今なお復興が進まず、不自由な生活を強いられて

いる石川県。頑張れ石川県。テレビで現地の状況

を見るたびに心が痛みます。一日も早く、普通の生

活に戻れるようお祈りしています。 

同窓生の皆さんにおかれましては、お変わりなく

お元気にお過ごしでしょうか。私事ではあります

が、私は遠賀町議員として2年目に突入しました。

不慣れなことは多いのですが、住みよいまちづくり

と住んでよかった遠賀町と思えるよう日々努力して

います。毎日が刺激で好奇心一杯の私は楽しく頑

張っています。 

令和6年6月23日に福岡県立大学で開催された幹事

会には、悪天候の雨にも関わらず、沢山の方に参加

して頂きました。同窓会によせる熱い思いをひしひ

しと感じました。久しぶりにお会いする幹事さんか

ら、沢山の意見やアドバイスを頂き、これからの同

窓会活動のあり方をどのようにするか多くの知恵を

絞っていきたいと思います。同窓会の継続は、会費

納入率の低さをみても厳しいものがあります。在校

生と卒業生をつなぐ架け橋として同窓会活動が生か

されて欲しいのですが、、、、、、、ネット社会は

繋がりたい人だけ横のつながりは積極的ですが、縦

のつながりが希薄になっています。今後は事務局体

制を見直し、同窓会室を開放して、だれでも参加で

きるよう楽しいイベントの企画もできればと考えて

います。つながりワークショップも力を入れていき

たいと思います。事務局を盛り上げたいと思ってい

る方は、是非ご協力お願いします。 

今回初めて看護学部の学生さんとコラボして、幹

事会での血圧測定を実施しました。楽しそうに先輩

後輩が語り合っている姿を微笑ましく感じました。

ほんの小さな試みですが、今後も積み上げていきた

いと思います。学生さんとの質問タイムでは、学生

の不安に先輩たちは、真剣に一生懸命アドバイスし

てくださり、学生もこのような機会に恵まれて、大

変喜んでいました。50年前のわれの姿を思い起こ

し、波乱万丈の人生であっても、同窓生が縁の下の

力持ちとなって学生さんの未来を応援していく機運

の高まりを想像していました。 

嬉しいニュースとして、今、パリオリンピックに

向けて若者がはちきれんばかりに競技の中で頑張っ

ています。特に男女バレーボール選手の活躍は、身

も心も震えてしまいます。これからの若人に沢山の

ことが期待できると確信しています。頼もしいです

ね。日々いろんな情報が飛び込んできます。情報の

渦の中で生かされている私たちは、迷いながら前向

きに、情報の共有化を図りながら、同窓会の皆さん

としっかりとコミュニケーションをとりながら、亀

の歩みではありますが一歩一歩活動を推進していく

覚悟です。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 副会長 郡谷忠士 

 （福岡県立大学 

  社会福祉学科1期） 

 

  心の持ちよう 
 

 しばしば、「今が1番若いんだから」、とか、誰か

が言ってるのを耳にします。時間は刻々と過ぎてい

きますから、人間の肉体的なことで言うと、確かに

そうなのかも知れません。ただ、ある程度の若さの

維持はトレーニングなどで可能でしょうし、向上も

できると信じていますが...。 

 では、「心」はどうでしょうか。若いと言う尺度

は「心」にはないかもしれませんが、肉体的な筋力

とは違って、「心」であればいつでも成長できます

し、年齢関係なく、誰かに勇気づけられたり、誰か

を励ますことだってできると思います。さらに言う

なら、歳を重ねるごとに、もっと成長できるかもし

れません。 

 わたしは、自分の失敗の話を人にすることがあり

ます。それは、恥ずかしい部分もありますが、失敗

自体が悪いのではなく、なぜ失敗したか、とか、そ

の後どうしたか、ということが重要で、それを本人

のさまざまなことに役立てて欲しいからです。もち

ろん、押し付けるつもりはありません。 

失敗した原因が明らかなこともあれば、努力して、

最善を尽くしても、失敗することもあります。失敗

を繰り返すことだってあります。 

 ここで「心」に戻ります。まさに同窓会などでの

若い人たちとの交流がそうなのですが、後輩から何

事か尋ねられた時に、自分が体験した時の気持ち、

心の持ちようを伝え、後輩たちが何か得るものがあ

るのだと信じています。 

 物理的、技術的なアドバイスとは別に重要になっ

てくるのは、心の持ちようだと思うのです。心のポ

ジションが生かされるのだと考えています。 

福岡県立大学同窓会会報 
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会 長 野口久美子 

（福岡県立看護専門学校保助科2期） 

副会長 杉本眞佐子 

（福岡県立保母養成所15期） 

副会長 村島京子 

（福岡県社会保育短期大学保育科11期） 

副会長 郡谷忠士 

（福岡県立大学社会福祉学科1期） 

 

会計監査 石本光輝 

（福岡県立大学人間形成学科2期） 

会計監査 永井尚子 

（福岡県立大学社会福祉学科2期） 

   福岡県立大学理事長・学長 

         柴田 洋三郎 

 

 福岡県立大学は西日本では数少

ない公立福祉系大学として、短大

設立以来57年目を迎えます。「学

生ファーストの公立大学」をモッ

トーに、主専攻の「専門コース」

に加え、未来社会で活躍する潜在

能力や基礎力を身に着ける「全学横断プログラム」

を副専攻に設定し、創造的な人材育成を推進すると

ともに、地域への様々な社会貢献活動を行っていま

す。 

１．「専門コース」： 2学部4学科、2研究科の法

令資格コースとして、人間社会学部では①人間形成

学科の保育士・幼稚園教諭を養成する幼児コースと

公認・臨床心理士を目指す心理コース、②社会福祉

学科の、ソーシャルワーカー（SW）として活躍する

社会福祉士・精神保健福祉士・スクールSWなど、③

公共社会学科の、中学社会科、高校公共科と情報科

の教員免許取得コースなどがあります。看護学部で

は、看護師コースをメインに、保健師サブコースと

養護教諭サブコースを設定し、助産師は大学院修士

課程で養成する体制です。 

２．「全学横断教育プログラム」： 一方でVUCA

（Vulnerable,Uncertain,Complex,Ambiguous）とも

称される将来見通し不透明な中、人生百年の高齢化

時代を生き抜く人間力・社会人力を身に着けるた

め、基盤的・普遍的なスキルを専攻に関わりなく全

学生が選択履修できる「副専攻プログラム」が、本

学の特徴です。現在、①「データサイエンス・プロ

グラム」、②対人支援力を実践する「援助力養

成」、③海外留学を含め4年間で卒業可能な「国際

交流」、④就業力強化の「キャリアマネジメン

ト」、の4プログラムが学修段階に応じて自由に選

択できます。修了者には『学修証明書』が授与さ

れ、『総合選択コース』として主専攻にも選べま

す。  

このように学部4年間で「コース」と「プログラ

ム」を縦軸・横糸に織りなす教育システムにより、

卒業生はコロナ禍にもかかわらず、各種国家試験や

就職率で高い水準を達成しています。 

３．「キャンパス・スクール」：本学の社会貢献の

一環として、深刻化するひきこもり・不登校などの

問題解決にあたる「不登校ひきこもりサポートセン

ター」があります。年間のべ3600件の相談応対に

加えて、キャンパス内に学童が通学するフリー・ス

クールを開設し、学生が子どもサポーターとなっ

て、年1000回をこえる活動を行い、7割を超える高

い復学率（通常は3，4割）は全国的に注目されてい

 ここで言う心のポジションとは、心が前向きな位

置（ポジティブ）にあるのか、後ろ向き（ネガティ

ブ）なのか、ワクワクしているのか、沈んでいるの

か、といったことです。自分の心の位置と他人の心

の位置を比較する必要はなく、自分が心地いい心の

位置で他に接することができれば、その人のいるそ

の場所は、おのずと穏やかな空間になろうとするの

だろうと考えます。 

 さらに、この心のポジションに関係してくるの

が、心の回復方法や物事の考え方だと思います。他

を批判したいことがあっても、なぜそうなったのか

をよく考え、自らが他を理解し、そうしていく中

で、自らも自らの愚かさを知ることがあると思いま

す。これがとても大切です。また、どん底に沈んだ

時には、少し休んでもいいから、じわっと上を向

き、調子のいい時も、浮かれ過ぎずに微笑んでいら

れる。こういう、ゆとりのある心を持っていたいと

思います。経験則ですが、どうしようもないことも

あるけれど、なるようにしかならんし、何とかなる

のです。 

 結局、わたしの永遠のテーマは、人に優しく、と

いうことですが、自分はまだまだ頑張れるし、我慢

もできるはず。無理するつもりはありませんが、数

年前に亡くなったわたしの母を思い出し、笑顔を忘

れず、人に優しくできる人になりたいし、きつくて

も、それを笑顔で楽しみながらできるようになりた

い、と思います。 

 

 
           



ます。年齢の近い学生たちが無報酬で「お姉さん・

お兄さん」として接することで心の交流が生まれ、

学生にとっても「援助力養成プログラム」の一環と

して対人支援力が強化され、キャリア選択に自信が

つく好循環が生じています。  

４．「看護実践教育センター・特定行為研修部

門」：高齢化社会を迎え、今後の在宅医療等を支

え、包括的に診療補助を行う「看護師・特定行為研

修」制度が法令化されました。本学でも、国・県の

要請を受け、近隣の研修病院等の協力の下、①在

宅・慢性期領域パッケージ、②栄養・輸液、③血糖

コントロールの3領域で機関認定され、すでに4期

34人が受講しています。 

５．「全世代型キャンパス」：令和6年度開始の法

人第4期機関目標として、人生百年時代を迎え、少

子高齢化が進行する筑豊地域にあって、人々の幸せ

に貢献し誰もが活用できる教育研究機関を目指し、

①乳幼児期から学童期の教育支援、②中核となる

「学生ファースト」の学位プログラム、③卒後のリ

カレント・リスキリングから、④高齢世代へのシニ

ア大学などまで、生涯を通じて地域の教育健康福祉

の向上に貢献する「全世代型キャンパス」構想を推

進しています。 

 

 

 人間社会学部長 上野行良 

  

 穏やかで平和な日々を 

 

 皆さま、お久しぶりです。 

 コロナ禍が終息しつつある今、

本学でも日常生活が戻りつつあり

ます。皆さまはいかがお過ごしで

しょうか。 

 本学は実習が多いため、4 年間での卒業を目指

し、教員と学生の協力のもと、休講することなくオ

ンデマンド授業や早期の対面授業再開に成功しまし

た。 

 一方、学生たちが青年期にコミュニケーションを

制限された影響は大きく、まだその影響が見受けら

れます。たとえば今年の新入生は中学 3 年生でコロ

ナ禍を迎え、高校に入学しました。そのため真面目

で素直な反面、読む力や聴く力が育っていない学生

が多い印象です。若いため今後身につけるでしょう

が、それまでの苦労を気の毒に思います。 

 また、コロナ禍により予算の関係で大学 1 号館の

改築が築 65 年までに延期されました。しかしトイ

レの老朽化が深刻で、多くのトラブルが生じていま

す。今年はその改修のため、トイレが半年間使用で

きなくなります。学生と教員の苦労をご想像くださ

い。 

 中藤先生が前向きに早期退職されたため、社保短
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時代の教員はもう在職していませんが、なぜかまだ

細井先生の姿を見かけます。県大のトトロになった

のかな。 

 学生たちはコロナ禍以前より、コミュニケーショ

ンを楽しんでいるようです。悩みの大半は人間関係

に関するものですが、それでも交流を喜んでいる姿

が見受けられます。不況下で自炊する学生が増え、

男子学生も献立について相談している姿が微笑まし

いです。日常の中にこそ人の幸福があると感じま

す。 

 しかしながら、電気代や物価の高騰と、固定され

た予算の中で大学経営は困難を極めています。それ

でも教員たちはオープンキャンパスや高校訪問を手

当なしで頑張ってくれています。そのおかげで多く

の受験生を迎え入れることができています。感謝の

念に堪えません。 

 今後も、皆さまのご理解とご支援を賜りますよう

お願い申し上げます。 

 

 

看護学部長 石田智恵美 

 

同窓会会員のみなさま、

こんにちは。 

 今年度より、看護学部

長を務めます石田智恵美

です。 

 会報第36号の発行にあたり、看護学部の近況をお

知らせいたします。 

 令和6年は，看護学部に103名の新入生を迎えま

した。例年になく多くの学生を迎えることができ、

教員一同喜びとともに、気を引き締めて教育に臨ん

でいます。 

 新学期から数か月を経過し、1年生は90分の講義

時間に少しずつ慣れ、大学生活の緊張が解けてきた

一方，演習でのグループワークや初めての見学実習

を迎え、ドキドキな気持ちもむかえています。 

 2年生は、1年生で学んだ基礎的な科目から少し複

雑な看護の専門分野の講義や演習となり、1年生の

学習を土台に理解を深めています。 

3年生は、看護学の専門分野の演習が始まり、

日々の課題に苦慮しながらも、後期の看護学実習を

控え，看護の本質に迫ろうと試行錯誤しています。 

 4年生は本格的に就職活動を開始し、就職内定を

頂く時期になりました。就職率は例年100%の成果を

上げています。また、並行して看護師国家試験・保

健師国家試験への受験対策を計画的に進めていま

す。学生が望ましい就職や受験ができるよう、教員

が一丸となって支援を行っているところです。 

 また、学生が看護技術を自主的にトレーニングす

る「看護技術極め隊」の活動も継続して行われてお

り、教員も活動をバックアップしています。 

福岡県立大学同窓会会報 
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 新型コロナウイルスは第5類に認定され、生活の

制限が緩やかになってきています。しかし、看護学

実習で訪れる病院施設では、まだまだ予断を許さな

い状況です。コロナ陽性者も一定数は存在していま

す。学生・教員ともども、各自の健康状態に気を配

りながら感染予防をし、生活をしています。 

 諸先輩方におかれましても、健やかな毎日を送る

ことができるよう祈念いたします。 

末永く学生を見守ってくださるよう、お願い申し

上げます。 

第30回福岡県立大学同窓会総会での意見を受け、今

後の同窓会活動について四役会を開催しました。 

2023年12月16日（土）13時から 

2024年1月21日（日）14時から 

2024年4月20日（土）14時から 

2024年6月15日（土）16時から 

2024年6月23日（日）11時30分から 

2024年度（令和6年度）幹事会が、6月23日（日）

午後1時から福岡県立大学会議室で開催されまし

た。32名の幹事と野口会長、杉本副会長、村島副会

長、郡谷副会長、事務局員3名が出席し、活発な意

見や提案が行われました。 

次の議題に沿って議事が進められました。 

会議の進行は郡谷副会長が担当しました。 
 

報告事項 

・大学の近況について 

・学長、副学長の人事及び卒業生、入学生の状況 

・事務局の近況及び前回幹事会（令和5年6月18 

 日）以降の事業について説明 

・年会費納入状況について説明 

・同窓会活動への寄付金について、平成25年度から 

 の件数と金額を報告 

・2024年2月から新たなホームページを公開したこ 

 とを報告 

・つながりワークショップについて、実施内容を報 

 告 

・インスタグラムについて、記事の内容を報告 
 

議題 

第30回福岡県立大学同窓会総会での意見について 

事務局体制について 

現在は3名の事務局員が名簿整理、会費の納入処 

 理、会報の作成等を行っていますが、それぞれが 

 別の仕事をしているため、現在は毎週金曜日の午 

 前10時から午後5時まで事務作業に当たっていま 

 す。同窓会事務局体制を安定させるためには今後 

 は事務局員の拡充を検討しなければならないこと 

 を幹事会で確認しました。 
 

 特別会計の一本化について 

 福岡県立大学同窓会特別会計、人間社会学部同窓 

 会特別会計（福岡県社会保育短期大学同窓会 

 分）、看護学部同窓会特別会計（福岡県立看護専 

 門学校同窓会分）の三つに分かれていますが、今 

 後は特別会計の報告はこれらをまとめて福岡県立 

 大学同窓会特別会計として報告します。ただし、 

 通帳は現在の状態を保持します。 

  以上の事務局案について承認されました。 

 

日当と時給について 

  日当について 

 幹事会や四役会等の出席者に対する日当は2009 

 年（平成21年）から2,000円のままで、社会情勢 

 も変化しているので2024年（令和6年）7月1日か 

 ら2,500円とすることに決まりました。 

 

 アルバイト時給について 

 福岡県最低賃金を参考に、10円未満を切り上げし 

 た金額に100円を上乗せした金額とします。2024 

 年7月1日から適用します。（参考：現在の福岡県  

 の最低賃金941円の10円未満を切り上げて950円 

 とし、100円を上乗せし1,050円とします。） 
 

 事務局時給について 

 現在1,000円を福岡県最低賃金（10円未満切り上 

 げ）に200円を上乗せした金額とします。2024年 

 7月1日から適用します。（参考：前述のアルバイ 

 ト時給を参考に計算して、時給1,150円としま 

 す。） 
 

同窓会会報第36号発行について 

年会費納入者及び2022年度（令和4年度）、2023年

度（令和5年度）卒業生を対象に7月中旬に発送しま

す。発行部数は2,300部です。 

 

第31回福岡県立大学同窓会総会開催について 

開催日：2025年（令和7年）8月31日（日） 

場所：リーガロイヤルホテル小倉 

当日は学生アルバイト4名（看護学科・社会福祉学

科）とスタッフ1名、託児係1名のご協力により、

無事に終了することができました。 
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「つながりワークショップ再始動」 
 

福岡県立大学同窓会つながりワークショップはコロナ禍、お休みをしていました。つながりワークショップにつ

いては会報30号、会報31号に少しご紹介しています。 

 

○再始動のつながりワークショップは「同窓会室を身近に感じ、気軽に立ち寄ってもらう。その時間・空間が在

学生、同窓生、同窓会関係者、地域の方々とのちょっとした交流の場となるようにする。」と目的を定め、在学

生の方にスポットをあてて、開催しています。 

 

ポスター報告 

 

 

 

つながりワークショップ２ 

「ストロースター」を 

作ってみよう！ 

2023年12月11日（月）  

2023年12月16日（土） 

参加者数：3名＋6名 

つながりワークショップ３ 

「ハンドクリーム」 

2024年1月27日（土）  

2024年1月31日（水） 

参加者数：7名＋12名 

つながりワークショップ4 

「チョコレートワークショッ

プ」 

2024年２月10日（土）  

2024年２月14日（水） 

参加者数：3名＋15名 

つながりワークショップ５ 

「どら焼きと抹茶を楽しむ」 

2024年４月19日（金） 

参加人数：11名 

つながりワークショップ６ 

魔女のさんぽみちコラボ企画 

2024年4月23日（火） 

参加人数：19名 
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つながりワークショップ7 

「みつろうキャンドル」 

2024年5月２4日（金）中止 

○ポスターは作成後、大学の掲示承認を得て、食堂や掲示板（学内2か

所）に掲示しました。「面白そう」「気になった」「友達誘ってみた」と

在学生から、ポツポツ申込をもらうようになりました。また昨年秋から始

めたインスタグラムにポスター内容を掲載すると、こちらからも申込メー

ルやメッセージが届くようになりました。「同窓会室を知らなかった」在

学生の方が、ひとり、ふたりと増えていきます。「平日、大学で、空いて

いる時間にちょっとワークショップ」へと開催日時を変えたのも良かった

ようです。運営は同窓会有志3名（卒業生2名、地域の関わりある方1名）

に、ワークショップで知り合った在学生の方をスタッフバイトとして迎

え、同窓会事務局と連携をとりながらおこなっています。ワークショップ

の日は、同窓会室がとても華やぎ、若者の笑顔と笑い声とおしゃべりで満

ち、知らない言葉が行きかいます。美味しいものに囲まれたり、良い香り

に癒されたり、真剣に作ってみたり、時にはBGMが流れたり、DVDを見て考

えさせられたりと忙しく、愉しい時間を在学生、スタッフ共々過ごしてい

ます。福岡県立大学同窓会が、在学生の身近な存在にどんどんなっていく

ことを願っています。在学生の参加にスポットをあて、開催日時を平日の

夕方にシフトしてくると、同窓会会員の方、卒業生の方は、なかなかに参

加し辛いという面もでてきましたが、ひとまず、在学生が同窓会室を訪れ

る日＝つながりワークショップとして、ボチボチと続けていくことができ

ればと思っています。 

同窓会会員の方には、ワークショップの開催をお知らせする術も現在はあ

りません。郵便やメールは会員数も多く、追いつきません。週末開催も企

画しましたが、会員の方の参加はなかなかに厳しいようです。これからの

つながりワークショップもインスタグラムでご案内していこうと思ってい

ます。日程が合いますようでしたら、お申込みいただき、学びの舎を久し

ぶりに覗いてみてください。また、「会員のみんなでやると楽しいこと」

を、ご提案いただけたらと思います。よろしくお願いします。 

「つながりワークショップ６スノーボール」 

                        魔女のさんぽみち 部長 藤本優衣 

 

 今回、魔女のさんぽみちと同窓会とのコラボ企画でつながりワークショップ６、スノーボール作りができて

とても良い経験が出来ました。普段は、同窓会室と言えば横を通りすぎることが多かったのですが、ワーク

ショップを通して同窓会室という場所がとても暖かく、アットホームな空間に感じることが出来ました。ま

た、同窓会の方々と企画立案やzoomでの打ち合わせなど約１か月にわたってワークショップに向けて共同で準

備を行っていく中で、同窓会の方々の暖かい人柄にふれ、今までよりも同窓会というものを身近に感じること

が出来ました。実際にワークショップに参加してくれた学生にも「とても楽しかった」「また、何か作りた

い」というような声を多くもらうことができ、私自身すごくやりがいを感じました。今後、また同窓会室で

ワークショップを開催したいと思いますし、今回できたつながりを大切にしてサークル活動をしていければと

思います。 
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「福岡県立大学同窓会インスタ公開とFPUAAイン

スタ確認チーム」 
 

福岡県立大学同窓会は昨年の秋からインスタを始

めました。卒業生の方、地域の方、在学生の方、

FPU同窓会に興味を持ってくださった方に福岡県

立大学の今昔、同窓会の今昔、地域（田川を含む

筑豊）の今昔をお伝えして、思い出したり、楽し

んだりしていただきたいと発信をはじめました。

「ストーリーズ」「動画」「リポスト」「インス

タライブ」「タグ付け」「位置情報」「フォロ

ワー」と耳慣れない言葉に、戸惑うこともΣ（・

□・；）おどろきも多く、楽しみも満載です。イ

ンスタ公開前に、LINEグループ「FPUAAインスタ

確認チーム」で画像、キャプション、タグなど確

認・検討しています。メンバーの「イイネ」が集

まって、それからインスタ公開するようにしてい

ます。誤字脱字やキャプションの修正なども行っ

ています。ひとりの目でなく、数人の目で、

ちょっと時間がかかりますが、個人を特定するよ

うな写真や著作権を侵害するような記事にならな

いように、気をつけて、確認作業をしています。

ボチボチの投稿ですが、よろしくお願いします。 

 

FPUAAインスタ確認チーム 

メンバー紹介です。 

写真撮るのは、自信ない。気の利いたキャ

プションが浮かばないんだけど、でも、な

んだか楽しいことを探したい。ウキウキし

たい。楽しいことを見つけたら誰かにお話

したいと思うのです。（アフロウィッグ） 

県立大学四年制になって一期生のわたしで

すが、卒業してから30年です。職場も学校

に近いし、仕事で教授の皆さまとも関わり

があります。身も心も若くないですけど、

好奇心は失ってませんよ〜 （bruce） 

○2023年3月に退職し今は保育に関するいく

つかの仕事に携わっています。60歳を超え

た今、好奇心を素直に発揮しながら気にな

ることがあると首を突っ込んいます。そん

な性格を活かしてインスタ確認チームに参

加しています。よろしくお願いたします。

（ひろ＝Left） 

○インスタ初心者 です。 

娘に教えてもらいながら、ストーリーズっ

て何？リールって何？… 。 

間違い探しは大好きですが、自分の間違い

には気づかない  

そんな私がインスタ確認チームの一員で

す。（事務局林） 

○私自身はまだまだアナログ人間ですが、

同窓生の皆さんに同窓会情報をキャッチし

てもらえますように、投稿前のチェックだ

け参加させてもらってます。いつか保育士

に戻りたいと思っている社保短卒です。

（事務局小林） 



★事務局より★ 

近況報告、同期会開催予告、同期会報告を事務局ま

でお寄せください。 

同期で声をかけ合って集まり、卒業しても支えあ

い、繋がりを紡いでいく同期会の積み重ねこそが同

窓会活動に広がりを与え、深みをみせていくことに

なるでしょう。 
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令和6年6月末までに幹事の方より寄せられた

メッセージです。 

県看 保健婦4期 一木(隈本)眞澄 

 

くまちゃんです!みんなと集まりたくてグループラ

インで繋ぎます。久しぶりに同級生と連絡とってみ

てください!どこかでラインに繋がると思いますの

で! みんなで会おうね! 

私は、35年ぶりに仕舞っておいたクラリネットを

引っ張り出し5月に高校の定演でOGとして参加し

演奏しました。一気に若返りあと10年は吹きた

い、と思ってます! 

県看 看護5期 小寺一惠 

 

県立看護専門学校5期生の小寺です。 

10月25日～26日に同窓会を開催します。世話人は

井本邦子さんです。 

詳細は小寺まで連絡宜しくお願いします。 

社保短11期 檜垣裕美 

 

去年7月23日、北九州市小倉にて長い間私達のクラ

スの幹事を務めてくれた中原悦子さんに感謝をこめ

ての偲ぶ会プラス同期会を21名の参加ですること

ができました。 

県看 保助6期  江島恵美子 

 

卒業して、あっという間のウン十年、気がつけば高

齢者！！びっくり。 

気持は若いつもりでも、いろいろとメンテナンス中

です。きもののリフォームを続けてます。まだま

だ、母や自分のものには手を付けられず、もっぱら

リサイクル着物を利用しています。 

保健婦養成所5期 中村淑子 

 

「保健婦養成所」5回生のみなさんへ 

「養成所」を卒業して67年たちましたね。私は

今、老人ホーム入居です。幹事を南さんから引きつ

いだけど、何もできていません。当時の思い出の写

真を保存しています。 

県看11期 龍野恵子 

2023年に数十年ぶりの同窓会を行いました。県看

時代の思い出話であっという間の時間でした。 

県看 保助6期 江島恵美子 

 

今年4月22、23日に嬉野にてクラス会を開催しまし

た。17名が集い、楽しいひとときを過ごすことが

できました。香り豊かなお茶を味わい、美人の湯に

浸り、おいしい食事におしゃべり。心配した天気も

くもり空で、翌日には青空もみられ楽しいクラス会

でした。次回は福岡で開催予定です。楽しみにして

います。 
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田川のクラス会で繋がる！         
社保短8期社会福祉科 あいちゃん(旧姓：相嶋)   
 

R5年11月11日(土)県立大学秋興祭に合わせて、田川

市「料亭あおぎり」で昼に18名参加しクラス会開

催。クラスメイト49名中連絡が取れない人3名、亡

くなった人4名中H 27年～28年の訃報が3名。その

一人悦ちゃんの息子さんがお笑いトリオのM君、最

近は一人でも活躍してるよねぇ、とみんな嬉しそう

に話していた 

みんな還暦を過ぎてクラスメイトの訃報も続き、会

える時に会わねばと当番幹事だったH29年の県立大

学同窓会総会(福岡市開催)に合わせてクラス会開催

～H30年、R元年と開催し、次は田川と決めたとこ

ろで新型コロナ禍で中断。 

H29年以降のクラス会に初参加のオトコちゃんは

コーラスの歌を披露してくれて、日帰り8名を中心

にみんなの近況報告で盛り上がり、あっという間に

楽しい2時間が過ぎた。あかがね御殿と呼ばれた

「料亭あおぎり」の中をみんなで見学後、念願の県

立大学へ出向き、おしゃべりしながら秋興祭を夕方

まで楽しんだ。日帰りの8名は名残り惜しい中、

JR、車やバスで帰途に着く。 

夕方～のんちゃん参加し、紀ちゃん宅6名＋ホテル5

名で11名泊。夜は秋興祭の花火を見て、食事しなが

らおしゃべりし、のんちゃんから実家のお寺(高野

山真言宗)の後継ぎのための修行やご主人の話、み

んなの近況などを聞きながら、学生時代の運動会～

大学祭～英彦山の子ども療育キャンプ～対馬の農村

調査の思い出話など、夜遅くまでおしゃべりに花が

咲く。 

翌日は、石炭記念公園及び田川市石炭・歴史博物館

で、ガイドさんの説明を聞きながら見学。学生時代

には何も知らなかった炭鉱の話や作兵衛さんの炭鉱

の絵は興味深かった。 

時間に合わせて次々と帰途に着く中、残った8名で

伊田駅～伊田商店街を散策し、映画「青春の門」の

エキストラで伊田駅で旗を振ったことやアルバイト

など短大時代に思いを馳せた。最後に残った5名で

短大2年生時の下宿先を探し、内一人の下宿先を見

つけて当時小学生の息子さんと話ができたときは、

とても懐かしくみんなで喜んだ。 

今回も大阪、出雲、鹿児島、宮崎2人、八代、玉

名、日田と遠方から多くのクラスメイトが集まり、

みんなの念願だった田川でクラス会を開催できたの

も、事前の準備、宿の提供、当日の送迎とフル稼働

してくれた紀ちゃんに、事前の準備から最後まで幹

事として協力してくれたモリとタカちゃんのおかげ

でした。2日間のスケジュールが都合良く終わり、

幹事としても充実した楽しい2日間でした！ 

 

R5年12月2日(土)夜遅くオトコちゃんから私のLINE

に12／9(土)23時～放送のアナザースカイで、M君

が父親と「母の故郷の佐世保を訪ねる旅」が放送さ

れると連絡有。翌日、社保短LINEでみんなに12／9

アナザースカイの放送を周知する。「アナザースカ

イ」のTV放送で50代の悦ちゃんに出会えて懐かし

く、悦ちゃんの病気の事を知り、ご遺骨が高野山に

納められている事を知る。 

R5年12月18日(月)モリは義母の供養のために高野山

へ。1年生の寮の同室(6号さん)だったモリは、クラ

スメイトを代表して高野山で御供養・御祈願してく

れて、永代供養されているお寺で悦ちゃんのご位牌

を眼前にお参り。やっと悦ちゃんに会えて、H27年

の悦ちゃん最後の年賀状が「会いたいね」で終わっ

ていた6号さん(モリやタカちゃん達)のお参りした

いという積年の思いが解消できた。 

悦ちゃんとみんなが田川で繋がった気がしたクラス

会でした。 

                         
 
 



第33回福岡県立大学秋興祭実行委員会 

       委員長 髙村勇雅 

  （人間社会学部公共社会学科3年） 
 

今年度の福岡県立大学秋興祭のテーマは 

「燦～輝く笑顔とともに～」 
に決定致しました。 

11月9、10日の開催により秋興祭は第33回を迎えま

す。このテーマには大学祭が普段からお世話になっ

ている地域の皆様方、本大学の学生、ご来場してく

ださるお客様、そして我々実行委員、すべての人に

とってこの秋興祭が“燦々”と照る太陽のように明

るく、笑顔で楽しい時間を過ごせる場になればとい

う思いが込められています。またこの秋興祭をきっ

かけに、すべての方々の今後の活躍が“燦々”と光

り輝いて欲しいという願いも込めています。 

徐々にではありますが現在各方面にて企画、準備を

進めています。総勢168人という大規模な組織では

ありますが、秋興祭成功という一つの目標に向け一

丸となって精進していく所存です。皆様のご来場、

心よりお待ちしております！ 
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ぜひ、県大秋興祭へお越しください。 

同窓会ブースでお待ちしています。 

同窓会ブースでは、フリーマーケット

や写真展示を行っています。 

下記の方々より同窓会活動への寄付が寄せられて

おります。お名前を掲載するとともに、お礼申し

上げます。寄せられました寄付金はこれからの同

窓会活動に有効に活用させていただきます。あり

がとうございました。 

 

2023年10月13日～2024年6月30日現在 

10名 15,400円 

 訃 報 (総会案内発送後の連絡分) 

 
追悼：謹んでお悔やみ申し上げます。 
 

(敬称略) 
 
 
保健婦養成所5期  
南アサノ 令和6年2月逝去 

★事務局より★ 

同窓会会員の慶弔に際し、同窓会より電報を送信

しています。慶弔事項をFAXまたはE-mailで同窓

会事務局にご連絡ください。各期幹事に慶弔事項

の問い合わせをしていますが、追加慶弔事項があ

りましたら事務局までお知らせください。また旧

教職員（旧県看職員を含む）も特別会員として電

報送信をしています。 

（敬称略） 

昨年の同窓会ブースの 

様子です 

福岡県立保母養成所  

2期 佐山幸子 

4期 北川伸子 

福岡県社会保育短期大学 

5期 日浦千恵子 

匿名希望1名 

福岡県立看護専門学校 

2期 細川ミヨ子 

6期 平田里香 

福岡県立大学  

1期 矢野英子 

2期 前田誠太郎 

7期 金子真響 

大学院  

人間社会学研究科 日高幹子 

 

 

 

とき  : 2025年8月31日(日） 

ところ :リーガロイヤルホテル小倉（北九州市） 

当番期 : 福岡県立保母養成所9・10期 

     福岡県社会保育短期大学13・14期 

     福岡県立大学 

     人間社会学部4・16・17・26・27期 

     看護学部6・7・16・17期 

     福岡県立保健婦養成所10期 

     福岡県立公衆衛生看護学校11期   

     福岡県立看護専門学校：保助1期 

         看護10・20・30期、 保健10・20期   

         助産19・20期 

※詳細は次回総会案内（2025年7月発行予定）にて 

お知らせいたします。 
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福岡県立大学同窓会 
〒825-8790 
福岡県田川市伊田4395 

福岡県立大学内 3号館１階 3108  

福岡県立大学同窓会事務局 

開局日：金曜日（10時～17時） 

Tel&Fax：0947-42-2777 
E-mail:office@fpu-alumni.org 
URL:http://fpu-alumni.org 
 

現在、会報編集は会員の皆様よりいただいた原稿を事務局で編集し、四

役または幹事会で会報発行の承認を経て、データを印刷業者で印刷し事

務局で発送しています。寄稿者の氏名、卒業期は、名簿と原稿を擦りあ

わせて校正を繰り返し行っております。気づかれました誤植、訂正箇所

などがありましたら事務局までご一報くださいますよう、よろしくお願

いいたします。また、いただいたご要望、ご意見にはなるべく迅速に同

窓会事務局で対応いたしますが、会報の訂正につきましては次号での訂

正となりますことをご了承ください。 

要望の中には、案件として、四役会や幹事会で検討する場合もありま

す。今後も同窓会活動へのご意見、ご要望をお寄せいただきますよう、

よろしくお願いいたします。 

会報36号は年会費納入者と令和4年度、令和5年度の県立大学卒業生に発

送しております。宛先不明で返送される場合もありますので、同窓会事

務局への住所登録にご協力いただきますよう、同期の方へお声かけくだ

さい。よろしくお願いいたします。 

同窓会ホームページを2024年（令和6年）2月に更新しました。全体を明

るい色調に変え、見出しやお知らせ記事などを簡素化して目的の項目に

辿りやすくしています。 

今回の更新で新たに会員専用ページを設定し、会報・総会・幹事会の項

目をパスワードで閲覧できるように変更しました。これは、会報等に掲

載されている個人名や写真を全て公開するのは考慮しなければならいな

いのではとの会員からの意見が寄せらました。他大学同窓会のホーム

ページを参照したところ、個人情報保護の観点から会員専用ページを設

定しているケースが多く存在していることが判明しました。四役でその

対応を協議し会員専用ページを新たに設定しました。 

パスワードは会員からのメールによる問い合わせにメールで回答しま

す。 

パスワードを希望される方は、ホームページ下方の“お問い合わせ”か

ら連絡していただくか、同窓会宛てにメールをお寄せください。 

 

同窓会ホームページの

QRコードです 


